

東淀川支援校長室だより 保護者の皆さまへ

令和3年7月16日 No.4
大阪府立東淀川支援学校
校長 太田 正義

もうすぐ夏休み～1学期を終えるにあたって～

1学期も7月20日の終業式で終えることとなります。この間、保護者の皆さまには、教育活動や学校運営にいつもご理解ご支援をいただきまして、ありがとうございました。

7月21日から夏季休業に入りますが、8月23日～31日に各学年2日ずつ授業登校日があります。今年度は、新型コロナウイルスにかかる臨時休業の補填として授業日の扱いといたしますので、ご了承願います。お子様がどの日に該当するのをご確認ください。それから今年度は夏休み中に、アリーナの空調装置設置工事や校地のブロック塀撤去工事等があります。児童生徒たちが、元気で有意義な夏休みを過ごせますよう、ご家庭のご協力をよろしく願います。

第1回 学校運営協議会の開催～「令和3年度 学校経営計画」を受けて協議～

大阪府教育委員会は、保護者や地域の方々との連携協力と学校運営への参加を促進し、その意向を学校教育に反映させるため全府立学校に、学校運営協議会を設置しています。各府立学校では、生徒と保護者の意向を踏まえた自己評価を行うとともに、学校運営協議会から、学校の自己評価を踏まえた学校関係者評価・第三者評価を受け、PDCAサイクルによる学校運営改善を進めています。各学校で「学校経営計画」を策定する際には、学校運営協議会による「学校の基本的な方針（めざす学校像や中期的目標）」の承認を必要とします。

本校におきましては、7月9日（金）に第1回学校運営協議会を開催しました。6名の方々（大学、地域小学校、福祉関係NPO、地域住民代表、大阪市キャリア教育支援センター、PTA会長）に運営協議会委員をお願いし、府立学校条例に基づく実施要項を確認した上で、運営協議会会長を選出し、①令和3年度学校経営計画について、②本校のキャリア教育について、③ICT機器を活用した取組みの推進について、④教科書選定についての説明や報告等が行われました。学校側からの説明・報告に続いて各委員の皆さまによる質問、意見や協議が行われました。会議記録につきましては、後日本校ホームページに掲載予定ですのでご覧ください（学校運営協議会記録）。



ICT機器を活用した取組みの推進
～音楽アプリを活用した実践～

防犯教室～知らない人についていかない、SNSの扱い方～

6月30日（水）に、東淀川警察署防犯課から署員の方に来ていただき、防犯教室を実施しました。2グループに分かれてそれぞれ「知らない人についていかない」と「SNSの扱い方」についてをテーマに、署員の方からお話をうかがいました。会場のアリーナは暑かったですが、児童生徒の皆さんはしっかりとお話を聞き、身近な防犯について学ぶことができました。



じどうせいと 児童生徒のみなさんへ



なつやす もうすぐ夏休み！

おおさかふりつひがしよどがわしえんがっこう
大阪府立東淀川支援学校
こう ちょう おおた まさよし
校長 太田 正義

がつ にち なつやす はじ じどうせいと げんき
7月21日から夏休みが、始まります。児童生徒のみなさんは、元気できそく

ただ まいにち ひとり もくひょう
正しい毎日をすごしましょう。また、一人ひとりの目標をもってがんばりましょ
う。

☆ けがや病気をしないよう、からだに気をつけてすごしましょう。

☆ はやねはやお ただ せいかつ
早寝早起きをして、きそく正しい生活をすごしましょう。

☆ すいぶんほきゆう ねっちゅうしょう き
こまめに水分補給をして、熱中症にかからないよう気をつけましょう。

☆ てあら がいしゅつ
手洗いをきちんと行い、外出するときはマスクをしましょう。

☆ じぶんのできることで、まいにち てつだ
自分のできることで、毎日お手伝いをしましょう。

☆ しゅくだい かだい けいかくてき
宿題や課題には、計画的にとりくみましょう。

☆ たの 楽しむことや、おも で のこ 絵に描いたり作文にしましょう。

☆ ひとり がいしゅつ いえ ひと い きき かえ じこく かなら つた
一人で外出するときは、家の人に行き先と、帰る時刻を必ず伝えましょう。

☆ インターネットやスマートフォンは、いえ ひと き つか
インターネットやスマートフォンは、家の人とルールを決めて使いましょう。

